

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

Spieckermann, Adam Jakob Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

XXV. Tisch-lieder.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the straightful de la contact the head of the straightful de la contact the stra

bautbarfeit, baf fich ber tag (bie nacht) (bie ftund) (bas johr) geendet, und affo auch von biefer geit ein fchritt nochmals pollendet, und fchreite burtig weiter fort, bis ich gelange an bie pfort Gerufalems bort oben.

er

10,

lt,

1)=

ich

et.

ei=

m,

en

1115

ht.

ht,

eta

ine

net

di!

me

en:

mile

1111

irs

ind

md

neis

daß

iebe

por

aut:

arer

mir

deiu

rum

Wenn auch die banbe lakia find, und meine fnie manten, fo reich mir beine band ge= sowind in meines glaubens ichranten; bamit burch beine fraft mein berg fich ftarte, und ich bimmel wäres ohn unterlaß auffteige.

11. Geb, feele! frifch im alaubendran, und fen nur unerfchroten, lug bich nicht von ber rech ten babn burch luft ber melt ablocken; fo dir ber lauf ju lana: fam beucht, fo elle, wie ein abler fleucht, mit flügeln füffer liebe.

12. D JEfu! meine feele ift ju dir schon aufgeflogen, du baft, weil du voll liebe bift, mich gang ju bir gen gen. Sahr bin, was heiffet frund und geit! ich bin bald in der ewigkeit, da ich ben JEsu lebe.

XXV. Tisch : lieder.

Mel. Mun bancfet alle Gott. 940 Serr, es ist alles bein, was vieh und menfchen effen, bilf, bag wir

9. Drum preis ich bich aus vergeffen : lag meinen fatten mund bir fuffen beine band, und mache felbft bein lob auch unter und befannt.

2. Du giebit, fo fammlen wir. forich aber auch ben fegen, benn alles ift an bir und beiner gunft gelegen. Drum fchaffe, bag bie foft bem leibe mohl gedenh, und was bas fleifd vergnügt, bem geifte felig fen.

3. Erhalt und, lieber Gott! ein rubiges gewiffen, denn man= cher ift dein brod, und tritt bich boch mit fuffen : laff aber uns bein wort nicht fchlagen in ben wind, wenn wir gefund und fatt bon beinen gutern find.

4. Gieb wenig ober viel, wie es bein guter wille, ber fummer hat fein giel, brum bilf, bag ich ibn fille, wenn er bas berge frift, und denft fo weit hinaus, als ob nicht brob gening für eis nes jeden haus.

5. Laf mich allgeit veranugt an beinem tifche leben und mo man felber friegt, and anbern gerne geben; erhalte fried und rub, und mach es imer fo, baff jeber feines Mug. Gerem Srante. gute rechtschaffen merbe frob.

6. Berleib zum acerbau noch ferner beinen fegen, in bise, froft und thau, in fonnenfchein und regen, und mas auf jede geit die ausgestreute faat an maches thum faft und fraft noch weiter nothig bat.

7. Zulest, DErr, unfer bort. dankbar fenn, und beiner nicht bau beine firch auf erden, und ær

lak